
 

IIA; Autobus irpini al servizio della Capitale Sindaco Virginia Raggi a
Flumeri

  

"Nuovi autobus stanno circolando per le strade della nostra città con la
scritta +BusXRoma. Bene, dal 2020 ne arriveranno altri: oltre 320. E
viaggeranno dal centro alle periferie. La flotta di Atac continua a crescere:
è partito anche l’ultimo ordine di acquisto per 128 nuovi bus, con un
investimento di 41 milioni di euro. Garantiremo così più mezzi per le nostre
periferie. Non solo. Si tratta di investimenti che confermano il piano di
risanamento di Atac: in concreto vuol dire migliorare il trasporto pubblico e
renderlo sempre più efficiente per i cittadini. Oggi in visita allo stabilimento
di Industria Italiana Autobus a Flumeri, in provincia di Avellino, per salutare
operai e dipendenti che con il loro lavoro contribuiranno alla realizzazione
dei nuovi bus per Roma". Dalla pagina virtuale del Sindaco di Roma, la
pentastellata Virginia Raggi.

Il parlamentare M5S, Generoso Maraia: Una bella giornata di festa nello
stabilimento Industria Italiana Autobus di Flumeri. Questa mattina
l’azienda ha riunito i lavoratori e le istituzioni del territorio per brindare al
primo Natale senza lavoratori in cassa integrazione. Ospite d’eccezione la
sindaca di Roma Virginia Raggi, a rappresentare il Comune di Roma che,
tramite Atac, ha acquistato 128 nuovi autobus per un importo di circa 40
milioni di euro. Un investimento che si va a sommare agli oltre 300 autobus
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già consegnati all’Atac nell’anno in corso. i lavori di ristrutturazione degli
stabili sono quasi completi, sono riprese le attività di saldatura e il lavoro
procede su due turni giornalieri. L’anno prossimo verrà avviata la
produzione di autobus a Metano, verrà installata una seconda linea di
produzione e verrà messa in funzione la pista di collaudo per autobus
(unica in Italia e collocata nel perimetro industriale di Valle Ufita). Ad oggi,
Industria Italiana Autobus, negli stabilimenti di Bologna e Flumeri, ha
richiamato dalla cassa integrazione tutti i 450 dipendenti. Lo stabilimento di
Flumeri, in particolare, ha raggiunto l’obiettivo alla fine dell’anno facendo
tornare in fabbrica tutti i lavoratori. Industria Italiana Autobus, grazie
all’attenzione della politica e grazie a importanti investimenti pubblici, è
oggi un’azienda che può guardare al futuro con ottimismo, che si è resa
protagonista del ritorno della produzione di autobus in Italia e che prevede
di assumere nuovi lavoratori entro la fine dell’anno prossimo. Dobbiamo
essere tutti orgogliosi per aver ridato un futuro ad una fabbrica che
sembrava destinata alla chiusura, per aver ridato speranza a tanti
lavoratori che guardavano con timore al proprio futuro. Oggi questi
lavoratori possono festeggiare tranquillamente il Natale sapendo che il
peggio è passato".

 

Comunicato - 20/12/2019 - Flumeri - www.cinquerighe.it

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               2 / 2

http://www.tcpdf.org

